



**DECLARACIÓN DEL FORO PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE LOS INMIGRANTES SOBRE EL  
TRATAMIENTO DE LA INMIGRACIÓN EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES**

**Comisión Permanente celebrada el 4 de mayo de 2011**

Las próximas elecciones locales y autonómicas del 22 mayo de 2011 se van a desarrollar en un contexto de creciente diversidad.

Los ayuntamientos y las comunidades autónomas juegan un papel fundamental en la gestión de la diversidad y en el desarrollo de políticas de integración de las personas inmigrantes que propician la interrelación, el sentido de pertenencia y la convivencia en las ciudades desde los principios de normalización, interculturalidad y ciudadanía.

El Foro muestra especial preocupación por el contexto socioeconómico en el que se van a desarrollar las próximas elecciones autonómicas y municipales.

Por ello, hace un llamamiento al conjunto de los partidos políticos que concurren a estas elecciones para **que la inmigración no sea utilizada con fines partidistas y se evite todo tipo de mensajes xenófobos y hostiles hacia los inmigrantes en los discursos y en las propuestas electorales**. Lo contrario favorecería el incremento de actitudes y conductas xenófobas que dañan la convivencia y ponen en peligro la cohesión social de barrios, pueblos y ciudades.